



## 女性部



### 「JA千葉女性部協議会 創立70周年記念大会」



JA千葉女性部協議会は9月30日に千葉市内で「創立70周年記念大会」を開催し、JA八千代市女性部14名が参加しました。大会では「JA女性組織メンバーの正組合員・准組合員加入促進、JA運営への参加・参画」「地域に根差した活動」など申し合わせ事項を確認しました。

また、女性部長10年以上経験者として江野澤眞利子部長が表彰を受けると共に、大会終了後の『女性部ファッションショー』の司会を務めました。ファッションショーでは、和洋女子大学の先生や学生がアップサイクルした衣装を県内の他JA女性部員と浅野喜美江副部長が着用しました。会場には県内各JA女性部組織が作った手芸品なども展示されていました。



- ① 記念行事の司会を務めた江野澤部長
- ② ファッションショーに参加した浅野副部長
- ③ JA八千代市女性部の展示物



## 大和田南小学校「稲刈り出前授業」



JA八千代市は9月26日、八千代市立大和田南小学校で5学年の児童144人に「稲刈り出前授業」を行いました。この授業は千葉県農業協同組合中央会が取り組んでいる「令和4年度学童農園推進事業」の一環で、農業体験を通じて米を育てる苦労や喜びに気づき愛着を持つことで、将来を担う子供たちに農業への理解・とくに水田農業に対する理解促進を図ることを目的に行われました。

当日は指導販売課の職員が講師となり、JAの仕事内容や稲刈りから精米までの作業を説明した後、児童らが5月上旬に校内で田植えをした田んぼで稲刈り作業を行いました。

JA職員は鎌の使い方・稲の束ね方などを実演しながら丁寧に説明。児童は稲刈りと稲を束ねる係に分かれ、夢中になって作業しました。作業を終えた児童は「上手に稲を刈ることが

出来て嬉しい。普段食べているお米が、沢山の作業を経て収穫されていることがよくわかった。今から食べるのがとても楽しみ」と話しました。



▲稲の束ね方を説明するJA職員

## 萱田小学校「よったいよ」で校外学習



10月21日、八千代市立萱田小学校2学年の児童6人が、校外学習でJA八千代市ファーマーズマーケット「よったいよ」を訪れました。

「よったいよ」では、山口香織店長が仕事内容・仕事の工夫や努力、苦労していることなどを説明。その後、児童は野菜の陳列や袋詰めを実際に体験することで、ファーマーズマーケットの役割と地元の農業への理解を深めました。

また、児童から「一番売れている野菜は何ですか?」などの質問に山口店長は都度丁寧に答えました。

児童は「実際に野菜の陳列と袋詰めをやってみると、野菜が綺麗に並んでいる方が、お客さんが手に取りやすくなるこ

とが分かった。普段とは違う視点がとても新鮮だった」と話しました。



◀店内を案内する山口店長